

# 読者の 思い

いつもお便り  
ありがとうございます！

お便りは  
一部割愛させて  
いただいております

**令** 和3・4年、成人式おめでとうございます。自

分の成人を思い出しジーンときます。私たちの主張を拝読し、私も人ごとながら、この年なのに嬉しい気持ちです。はたちの方々、夢いっぱい輝く未来に向かい頑張ってください。成人式を迎え、親御さんたちの喜び、少しホットした気持ち、でもまだまだ心配な気持ちとか、色々と親としての当時の気持ちも思い出しました。私自身は仕事で成人式に参加できなかったのですが、記念写真を撮ったのが思い出です。

当時、鹿児島を離れる時に父に「真面目にな！」と言われたことを思い出しました。まあ、いまだに真面目に頑張っておりま。市報を読むことで、色々な思いが出が蘇り、遠い昔にかえって、思い出に浸っております。ありがとうございます。

（大阪府在住／タミーさん／70代女性）

タミーさん、お便りありがとうございます。タミーさん以外にも、2月号で特集した成人式について、多くのお便りをいただきました。ありがとうございます。

広報誌を通して、ご自身の思い出を振り返っていただけるととても嬉しく思います。いただいたお手紙を読みながら、お父様がタミーさんに「真面目にな！」と言葉を贈られた光景を想像し、とても温かい

ゆきだるまさん、お便りありがとうございます。

「まちの話題」をお楽しみいただき、ありがとうございます。す。「まちの話題」では、地域の伝統行事や季節の行事をはじめ、その時々垂水市内で起こった出来事をジャンルを問わずに紹介しています。市民の皆さんの写真を多く掲載していますので、読者の方からも「知り合いが載っている嬉しかった」との言葉をいただくことが多いです。

「まちの話題」で掲載する記事のほとんどは、市民の皆様や関係者の方からの情報提供をもとに取材させていただいています。いつも情報提供にご協力をいただき、誠にありがとうございます。今後も、皆様に楽しく読んでもらえるような地域の話題を掲載していきたいと思

気持ちになりました。

タミーさんのおっしゃるとおり、新成人を愛情深く育てた保護者の方々は、嬉しくもあり、少し寂しくもあり、そして、やっぱりまだまだ心配な気持ちなのだと思

（大阪府在住／タミーさん／70代女性）

成人式の取材をする中で、最も印象に残っていることは、新成人の皆さんが親・恩師・友人など、周りの人々に感謝する気持ちが、とても強かったことです。新型コロナウイルスによって、生活様式が大きく変わった現代だからこそ、周りに感謝して、皆で協力しなければならぬということ、新成人の皆さんに改めて教えられたように感じました。新しい時代を生きる、若い皆さんの活躍を、心よりお祈りいたします。

**垂** 水市の広報誌は、内容が充実していて、何より担当者の意気込みが感じられるので楽しみに読んでいます。娘が垂水に住んでいるのですが、ある日、娘の嫁ぎ先から『娘さんが毎月かかさず、ポストカードで手紙をくれるのよ。それが嬉しくてファイ

ルに保管してるのだけど、これこれ5年くらいにはなるかなあ。いつも楽しみでねー。』と聞きました。娘が垂水市の広報誌のポストカードを利用して、嫁ぎ先の両親に手紙を送っているようでした。我が娘ながらなかなかやるなと思

（薩摩川内市在住／ゲンのママさん／60代女性）

ゲンのママさん、お便りありがとうございます。娘さんに、広報たるみずのポストカードをご利用いた

### ※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

### ※お便りはWEBサイトからでも受付可能！

広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます！お便りお待ちしております！



◎垂水市公式WEBサイト  
⇒市政の動き ⇒広報・広聴  
⇒広報誌 ⇒広報誌お便り

## お便りお待ちしております。（詳しくは裏面をご覧ください。）

### お便り&市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだご感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

.....

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか？ ( はい ・ いいえ )

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。